

# LA SEMAINE RELIGIEUSE DE QUÉBEC

## SOMMAIRE

Le Congrès Eucharistique de Lourdes, 81. — Le chambardement de la France, 85. — L'Archevêque de Rochester et l'Américanisme, 85. — La conservation des manuscrits, 85. — Les idées larges, 87. — Le jugement particulier, 87. — Prêtres nés à Notre-Dame de la Victoire de Lévis, 88. — Conversions, 89. — Une amie à introduire, 89. — Recommandation d'un boursier, 89. — Les mensonges du télégraphe, 89. — Le procès de Dreyfus, 90. — La langue des monuments, 90. — Un incident ridicule, 90. — Le Transvaal à l'Abyssinie, 90. — Dans la salle du conseil de guerre de Rennes, 91. — La liberté d'enseignement en Angleterre, 92. — Saint Antoine-Marie Zaccaria, 92. — Nominations ecclésiastiques, 95. — Ordinations, 96. — Nécrologie, 96. — L'abbé C. Picher, 96. — Calendrier, 96. — Memento hebdomadaire, 96.

## Le Congrès Eucharistique de Lourdes

Le Congrès de Lourdes, dit la *Semaine catholique d'Agen*, aura été le plus solennel hommage du siècle rendu au Dieu de l'Eucharistie. Tout a contribué à sa magnificence, et le théâtre où il s'est admirablement accompli, cette terre des miracles où Marie se montre si puissante, grâce aux miséricordes de Jésus-Eucharistie, et les Evêques, venus pour ainsi dire de toutes les parties du monde, et le nombre des congressistes plus considérable qu'à tout autre congrès, et les matières traitées et les discours prononcés.

Voici quelques détails que nous empruntons à la *Semaine religieuse de Carcassonne* :

Mgr Langénieux, revêtu de la pourpre romaine, a été reçu à la gare, par Mgr Doutreloux, évêque de Liège, président perpétuel des Congrès eucharistiques, accompagné de Mgr l'Archevêque de Chambéry, de NN. SS. les Evêques d'Aire, de Birmingham, d'Arras et de Bayonne, du R. P. Fournou, Supérieur des missionnaires de Lourdes, et d'autres dignitaires ecclésiastiques.

M. le Maire de Lourdes, entouré des notabilités civiles de la ville, est venu saluer Son Eminence et lui dire combien ses concitoyens étaient heureux de recevoir celui qui s'intitulait avec tant de bonheur l'Evêque de Lourdes et se fait une gloire de se nommer Cardinal de Lourdes.